



Schießsportabteilung

in der
St. Antonius Schützenbruderschaft e.V. 1925
Niederntudorf



Jahresbericht 2013

Das Berichtsjahr 2013 beginnt mit der Jahreshauptversammlung der Schießsportabteilung am 14.12.2012.

Auf der Jahreshauptversammlung wurden folgende Schützen als Sieger des Jahrespokals 2012 ausgezeichnet:

Klasse	1. Platz	2. Platz	3. Platz
Schützenkl.	Ralf Peters 9,03	Tobias Montag 9,02	Thomas Peters 8,91
Kl. Alters aufgel.	Karl-Heinz Stein 9,55	Lorenz Hoffmeister und Josef Lupitzki mit je 9,46	

Das Bruderschaftsschießen wurde am 01. und 03. März 2013 ausgerichtet. Hierbei konnten sich folgende Schützen durchsetzen:

Klasse	1. Platz	2. Platz	3. Platz
Schüler	Bastian Stennes (71)		
Jugend aktiv			
Jugend passiv			
Schützen aktiv	Tobias Montag (137)	Ralf Peters (137)	Daniel Lüke (130)
Schützen passiv	Matthias Segin (119)	Gregor Segin (119)	Burkhard Michel (109)
Alters Aufgel. a.	Lorenz Hoffmeister (147)	Martin Wagner (144)	Josef Lupitzki (144)
Alters Aufgel. p.	Uli Wessel (136)	Rainer Torwesten (134)	Ferdi Menne (133)
Senioren aktiv	Karl-Heinz Stein (141)		
Senioren passiv	Ludger Segin (136)	Günter Meier (129)	Helmut Haiduck (119)

Beim Glücksscheiben-Schießen konnte Ralf Peters die besten Treffer landen und sich somit über einen Sandwich-Toaster inklusive einem Starter-Paket aus Toast und Käse freuen.

Das Prinzenschießen der Bruderschaft wurde am 04. März 2013 im Schießkeller der Kleeberghalle durchgeführt. Dabei sicherte sich Niklas Niggemeyer die Würde des Schülerprinzen, während Johannes Krois als Jugendprinz aus dem Schießen hervorging. Beim Bezirksprinzenschießen, welches im Rahmen des Bezirksjungschützentages am 27. April in Bentfeld stattgefunden hat, konnten sich unsere Prinzen leider nicht für die nächste Runde qualifizieren.

Bei den in Mantinghausen am 23. und 24. März stattgefundenen Bezirksmeisterschaften traten für unsere Bruderschaft eine Schützenmannschaft und eine Mannschaft der Klasse Alters aufgelegt an. Hierbei

sicherte sich unserer Schützenmannschaft, bestehend aus Ralf Peters, Tobias Montag und Florian Stein, den Titel des Vizemeisters. Die Mannschaft der Klasse Alters aufgelegt belegte den fünften Platz. In der Einzelwertung sicherte sich zudem Ralf Peters den zweiten Platz in der Schützenklasse und Karl-Heinz Stein erreichte den dritten Platz in der Klasse Alters aufgelegt.

Am 31. März 2013 richteten die Schießsportabteilung und die Jungschützenabteilung wieder gemeinsam das Osterfeuer aus. Hierzu wurden bereits im Januar die Weihnachtsbäume eingesammelt.

Am 28.06.2013 fand die Halbjahresversammlung der Schießsportabteilung statt, bei der die Einteilung der Mannschaften für die Rundenwettkampfsaison 2013/2014 vorgenommen wurde. An der laufenden RWK-Saison nehmen vier Schützenmannschaften und zwei Mannschaften der Klasse Alters aufgelegt teil. In der abgeschlossenen RWK-Saison 2012/2013 wurden folgende Ergebnisse erzielt:

Mannschaft	Klasse	Platzierung
Schützen 1	Bereichsklasse	5
Schützen 2	Bezirksklasse 4	5
Schützen 3	Kreisklasse 4	7
Schützen 4	Kreisklasse 5	6
Schützen 5	Kreisklasse 3	8
Alters aufgelegt 1	Alters aufgelegt 6	3

Das Bataillonspokalschießen 2013 wurde am 04. Oktober ausgerichtet. Beim sich am nächsten Abend anschließenden Schützenball unserer Bruderschaft wurden die Platzierungen des Schießens bekannt gegeben. Das Bataillonspokalschießen 2013 konnte die 2. Kompanie erneut für sich entscheiden, dies zum dritten Mal in Folge. Die 2. Kompanie erreichte 1080 Ringe, gefolgt von der 1. Kompanie mit 1066 Ringen. Die Jungschützen traten beim Bataillonspokalschießen 2013 nicht an. Zur Siegesmannschaft der 2. Kompanie zählten Ferdi Tewes, Ralf Peters, Ludger Segin, Matthias Segin, Christian Schniedermeier, Ulrich Wessel, Florian Stein und Karl-Heinz Stein.

Beim Bataillonspokalschießen 2013 ging Karl-Heinz Stein als bester aktiver Einzelschütze hervor. Er erzielte ein Ergebnis von 141 Ringen. Ludger Segin war mit 140 Ringen bester passiver Einzelschütze.

Die Stadtmeisterschaften wurden vom 04. bis 08. November 2013 in Mantinghausen ausgetragen. Unsere Bruderschaft startete in diesem Jahr mit einer Schützenmannschaft und einer Mannschaft der Klasse Alters aufgelegt. Dabei sicherte sich unsere Schützenmannschaft, bestehend aus Ralf Peters, Thomas Peters, Lennard Großjung und Tobias Montag, sowohl den Titel des Vize-Stadtmeisters als auch gleichzeitig den zweiten Platz bei der 4er Wertung pro Verein. Zudem konnte sich Ralf Peters in der Einzelwertung der Schützenklasse den zweiten Platz sichern. Die für unsere Bruderschaft gestartete Mannschaft der Klasse Alters aufgelegt belegte den fünften Platz.

Das Berichtsjahr 2013 der Schießsportabteilung endet mit der Jahreshauptversammlung im Dezember.

Christian Hüster (Schriftführer)